



die stvo ist für die in deutschland am straßenverkehr beteiligten bürger da. die stvo und der straßenverkehr selbst sind bisher richtigerweise für verständige erwachsene ger da. der müssen unverstän gelten. der im



straßenverkehr zu dulden, ist des-

halb eine notsituati- jeder wissen. da, wo müssen sich diese ihrer heit bewußt sein. nun neuen, vorübergehenden, trend, kindern gesellschaft den vorrang zu geben. in der sehr wichtigen, vielleicht wichtigsten produktion und wirtschaft, kann dies nicht gelten. die idee, alles für die kinder zu pro-



on. das muß kinder sind, eingeschränkt gibt es ja einen oder dauerhaft überall in der in der sehr wichtigen, vielleicht wichtigsten produktion und wirtschaft, kann dies nicht gelten. die idee, alles für die kinder zu pro-



duzieren und zu erwirtschaften, ist irrig. die kinder werden schon bald die neuen erwachsenen sein, die wichtiger sind als kinder.